



# \* 園からのおしらせ \*

今年は2月2日(日)が節分、3日が立春です。そもそも立春、立夏、立秋、立冬の前夜を節分と言いますが、今は立春の前だけをこう言っています。古い暦ではスタートを冬至に置き、冬至から45日目を立春としました。太陽暦になった今も、立春は諸行事の起点になっています。たとえば、立春から数えて88日目をハチハチ夜（茶摘みの日）、210日目を二百十日（台風が来ると言われる日）と呼んでいます。さて、節分の日には各地で色々な行事が行われてきました。厄神の象徴である鬼が家の中に入らないように、とげのあるひいらぎの葉に臭い鱈の頭を刺したものを門口に飾り、「鬼は外、福は内」と豆まきをする、追難（ついな）と豆打ちの行事は今も残っています。節分の豆を年の数だけ食べると、その1年は無病息災だという言い伝えもあります。悪い鬼を退治して、今年も元気に過ごしましょうね。園では3日(月)に豆まきを行います。

地域ではインフルエンザが大流行でしたが、園内では集団感染では無かったと思います。一年を通して感染症の集団感染防止に努めています。症状が出たら無理をせずに早めの病院受診をお願いいたします。日頃より手洗い・うがいと「早寝・早起き・朝ごはん」で過ごしていきたいと思います。

園庭のチューリップも芽が出てきました。子ども達も小さな春や自然の不思議さをみつけに散歩に出かけたいと思います。今年度も残り2ヶ月となりました。異年齢・グループ活動をとおして友達に対しての「思いやり」「やさしさ」等をはぐくみ、皆で行う楽しさを味わって、進級・卒園への期待を育てていきたいと思っています。また、進級・卒園に向けての保育の流れも少しずつ変えていきたいと考えています。詳細は懇談会にてお知らせいたしますのでご参加お願いいいたします。

園長 城所 真人

## 今月の歌(乳児組)

『コンコンくしゃんのうた』

## 今月の歌(幼児組)

『ゆきのべんきやさん』

# 保育目標

<b>ひよこ組（0歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・保育者に見守られたり、一緒に行ったりしながら、簡単な身の回りのことを行う。</li><li>・友だちと同じ空間で遊び、模倣や簡単なやり取りを楽しむ。</li></ul>	<b>あひる組（1歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・簡単な身の回りのことを自分なりにやってみようとする。</li><li>・保育者や友だちと一緒に、簡単な言葉のやり取りをしながらごっこ遊びを楽しむ。</li></ul>	<b>ぺんぎん組（2歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・身近な自然に触れながら寒い時期を健康に過ごせるようにする。</li><li>・子ども同士で遊びを決めたり、友達と一緒にごっこ遊びや簡単なルールのある遊びを楽しむ。</li></ul>
<b>ねこ組（3歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・身の回りのことを率先して自分でやろうとする。</li><li>・寒い中でも、友だちと一緒にのびのびと身体を動かして遊ぶ。</li></ul>	<b>とら組（4歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・冬に必要な生活習慣を身に付け、自分から進んで行ってみる。</li><li>・遊びや活動の中で友だちといいや考え方を言葉で伝え合いながら、共通のイメージをもって活動を楽しむ。</li></ul>	<b>らいおん組（5歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・見通しや目標を持ち、自分たちで生活に取り組み行動する事で自立心を高めていく。</li><li>・友だち同士のつながりを深め、互いに認め合いながら共通の目的を持って活動する。</li></ul>

## 【節分】 2月3日（月）

- 2025年の立春は2月3日なので、その前日である2月2日が節分となりますが2日が日曜日のため保育園では2月3日に節分集会を行います。
- 節分の話をしながら各クラスで制作をすすめている子どもたち。
- 子どもたちが一生懸命作ったお面やマス、とってもかわいいものが出来上がっています。是非ご家庭でも、日本の伝統行事『節分』をお子様と一緒に楽しんでいただけたらと思います。



## 【車に気を付けて安全に登降園しましょう！】

- 保育園の駐車場前は車の出入りがありますので、大変危険です！
- お子様が一人で飛び出る事のないように、必ず大人と手をつないで帰りましょう！
- 大人がお互いに気を付けて子どもの安全を守りましょう！
- また、銀扉のロックが空いている事が見受けられます！
- 必ず大人がロックの開け閉めをして下さい！



### 交通安全教室を終えて…

多摩中央警察署の方に来て頂き、道路の危険についてや、横断歩道の渡り方のお話を聴いたり、実際に園庭で横断歩道の正しい渡り方を指導していただきました。

今後普段のお散歩でも交通安全を守り実践していきたい思います。

ぜひこの機会にお子さんと一緒にご家庭でも交通ルールの確認をして安全への意識を高められるとよいですね！

こんな所をチェック！



## 《世界の料理》



第3回世界の料理は、『フランス』がテーマで行います！

2月28日（金）の午後のおやつに、フランスの料理『マドレーヌ』を提供します。

第2回と同様に、幼児クラスでは紙芝居を使って簡単にその国の文化や言葉などを紹介していきたいと思います！お楽しみに☆

## 【クラス懇談会（対面・オンライン）】

時間：15:30～16:30

今年度最後の懇談会を行います。子どもたちの成長した姿やご家庭での様子、来年度に向けてのお話など意見交換を行っていければと思いますので是非ご参加ください！対面で行ないますが、お仕事等で時間調整が難しい方は『Teams』アプリからの参加も可能ですのでお仕事の合間にご参加される方は、ご相談下さい。

\*オンラインでご参加のご家庭は、お子様のお迎えが可能であれば事前にお迎えをお願い致します。

2月3日（月）：らいおん組（5歳児）

2月4日（火）：とら組（4歳児）

2月5日（水）：ねこ組（3歳児）

2月7日（金）：ぺんぎん組（2歳児）

2月10日（月）：あひる組（1歳児）

2月12日（水）：ひよこ組（0歳児）

※オンラインでの  
ご参加の方は、  
メッセージで送らせて  
いただいた懇談会の  
URLから、時間に  
なりましたらご入室  
下さい。



## 【保育園生活でお困りの事ありませんか？】

お子様の様子で心配な事、相談したい事などがあれば、お気軽に職員や担任にお声掛けください！私たちもお子様の成長した姿やお友達との関り、生活面の事など、保護者の方と一緒にお子様の姿を共有し、成長を応援していきたいと思っています！

また、保育園の事で気付いたことはご遠慮なくお伝えいただきたいと思っています。電話や送迎時に職員と直接お話しすることでその旨を明確にお伝えくださいようお願いいたします。また直接話しづらいことであれば、給食室前に「ご意見箱」も設置していますので、そちらにご意見を頂いても構いません。また保育園と第三者の関係にある「利用者相談室 苦情申出窓口」を設置していますのでそちらでもご相談できます。

1、 苦情解決責任者 園長 城所 真人

2、 苦情受付担当者 主任 安達 純代

3、 民生児童委員 狩野 和枝 ☎379-4147

稻城青葉会監事 稲田 匡延 ☎379-8424



## 【アトリエができました！】

現在取り組んでいる「すぐわくプログラム」の活動の拠点として里山にログハウスのアトリエを作りました。

アトリエの中には、里山での活動が充実するよう図鑑や文房具など、現在順次そろえています。

子どもたちはどんな発見、探求をするかな？

楽しめます♪



アトリエの中には  
図鑑を見る  
スペースも  
あります♪

## 【お願い】



☆保育時間について☆

就労時間と通勤時間を合わせての時間になっています。また在宅勤務となり、通勤時間がなくなった方もいるかと思います。基本的には仕事が終わりましたら、園でお迎えを待つお子様のもとへまっすぐお迎えをお願いしています。

☆駐車場について☆

駐車場が空いているからと、車での送迎をされている方をみかけます。基本は車での送迎はできません（駐車場の利用許可をしている方のみ利用可）。車を利用している方は、車内フロントに駐車カードを必ず掲示して下さい。

☆自動ドア・銀扉について☆

自動ドアの開ボタンや銀扉の開閉は、思わぬ事故や故障に繋がらないよう、保護者の方が行って下さるよう、お願いします。また、駐輪場や歩道に飛び出して自転車や歩行者との衝突がないよう送迎時には十分注意し、お子様と一緒に歩道に出ていただけようお願いします。

◎園のルールを守って気持ちよく園に通える環境を一緒に作っていきましょう。



## 【職員のお知らせ】

・保育補助 榎木 真智子  
・保育補助 山本 かすみ

都合により退職致しました。

